

中国で開催されたジャイアントパンダに関する国際会議に出席
2018年8月14日に体重わずか75gで誕生した
ジャイアントパンダの赤ちゃん育成について発表しました



中国の国際会議で発表するアドベンチャーワールドスタッフ



誕生直後母親「良浜」に抱かれる赤ちゃん

アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）は、中国・四川省成都で2018年11月7日～11日に開催された国際会議「ジャイアントパンダ保全繁殖国際会議」および「ジャイアントパンダ繁殖技術委員会」に出席し、繁殖実績について発表いたしました。中国および世界の研究機関、関係者が集まり、ジャイアントパンダ保全を推進する本会議において、当パークは、2018年8月14日に体重わずか75gで誕生したジャイアントパンダの赤ちゃんの育成事例について発表しました。2002年の会議初参加以降、中国成都ジャイアントパンダ繁育研究基地との共同研究の成果発表を続け、世界へしあわせの輪を広げています。

【「ジャイアントパンダ保全繁殖国際会議」および「ジャイアントパンダ繁殖技術委員会」について】

開催日程：2018年11月7日～11日

開催場所：中国 四川省成都 クラウンプラザ成都パンダガーデン

アドベンチャーワールド発表内容 「アドベンチャーワールドにおける低体重児の飼育管理について」

出席者数：100 施設 391 名 参加国：17 各国

主催団体：中国動物園協会、中国野生動物保護協会、成都ジャイアントパンダ繁育研究基地、
中国ジャイアントパンダ保護研究センター

中国ジャイアントパンダ繁殖技術委員会での発表実績

年	内容	年	内容
2002	ジャイアントパンダの冬季出産例	2011	自己血清を用いた潰瘍性角膜炎の治療例
2004	アドベンチャーワールドでの繁殖実績についてについて ジャイアントパンダの行動変化から見た出産日の推定	2013	アドベンチャーワールドでジャイアントパンダ 19 年の繁殖実績と新施設概要について
2006	アドベンチャーワールドにおけるパンダ共同繁殖研究の結果	2014	アドベンチャーワールドでの 2012 年の繁殖について
2007	アドベンチャーワールドにおけるジャイアントパンダの母と子の関係 ～子が 1 頭と 2 頭の場合の比較～	2015	アドベンチャーワールドでのジャイアントパンダの季節外発情
2009	ジャイアントパンダの春季と秋季発情の比較	2016	高齢個体の飼育管理について
2010	ジャイアントパンダの初発情から自然交配成功までの経緯	2017	アドベンチャーワールドにおける冬季出産時の飼育管理について

【ジャイアントパンダ保全・飼育の目的】

ジャイアントパンダは、絶滅のおそれのある哺乳類の一つです。1970年代、生息数は約1,000頭とされ、中国政府は危機的状況にあると警告しました。ワシントン条約や中国政府の保護対策により、2000年代には、約1,600頭と若干頭数が増加しましたが、依然、絶滅の脅威は続いています。中国ではジャイアントパンダの野生復帰を最終目標として飼育・研究を行っています。しかし野生復帰の現状は7頭と数は多くありません。

アドベンチャーワールドは、中国成都ジャイアントパンダ繁育研究基地と共同研究で、ジャイアントパンダの繁殖研究や現状についての発信を行っております。現在白浜で生まれ育った11頭が中国・成都へと旅立ち、次の繁殖へと繋がっています（4頭が中国で繁殖に成功し、12頭の子が育っています）。アドベンチャーワールドで生まれ育ったジャイアントパンダたちの子孫が、いつか野生に帰ることを目指し、今後も飼育・研究を進めてまいります。

Happy Panda Family パンダファミリーの家系図

